

Guénange

Vignes de Saint-Antoine : l'Apal sort de son sommeil

Le Républicain Lorrain – 24 avr. 2023



C'est au pied de la fameuse antenne que se tiendra le vide-greniers.

L'Association du quartier Les Vignes de Saint-Antoine (Apal) a été créée à l'origine pour la construction et la gestion de l'antenne collective du lotissement Les Vignes de Saint-Antoine de Guénange.

Depuis, elle a diversifié ses activités avec la mise à disposition des adhérents de divers matériels (pour la vie pratique), et l'organisation de manifestations (loto, marches, sorties...).

Elle sortira d'un long sommeil forcé par la crise sanitaire ce 30 avril pour organiser un vide-greniers dans la rue Jean-Jaurès (rue principale du lotissement).

Le vide-greniers est réservé aux particuliers exposants, les professionnels ne seront pas acceptés. Environ 80 places seront mises à disposition des exposants pour installer leurs étals. L'accès au vide-greniers sera fléché et piloté et une restauration sera possible sur place. Les membres de l'Apal, qui participent à de nombreuses associations guénangeoises, organiseront également un grand loto le 24 septembre prochain.